@ Crónica de Cantabria

▶ 19 Junio, 2024

URL: cronicadecantabria.com

PAÍS: España

AVE: 54 €

AUTOR: Unknown

AMD: -OTS: -

TMU: 0,00 min



Pulse aquí para acceder a la versión online

La aniridia es una enfermedad rara que afecta a unas 400 personas en España, en su mayoría jóvenes, según experto



El doctor Jorge Alió ha querido concienciar sobre la aniridia, una enfermedad rara que provoca malformación y alteraciones en el iris, y hasta pérdidas de visión, que aparece en la infancia y se desarrolla en la adolescencia y adultez. Con ..